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N i e d e r s c h r i f t

Sitzung der Gemeindevertretung Todesfelde

Sitzungstermin: Mittwoch, 27.05.2020

Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr

Sitzungsende: 21:55 Uhr

Ort, Raum: Gasthof " Zur Eiche ", Dorfstraße 27, 23826 Todesfelde

Sitzungsteilnehmer:
Anwesend

Vorsitz:

Karl-Heinz Ziegenbein Bürgermeister  

Mitglieder:

Thomas Stürwohld 1. stv. Bgm.  
Sabine Grandt 2. stv. Bgm.  
Martin Bargholz Gemeindevertreter/-in ab TOP 4.1 19:42 Uhr 
Holger Böhm Gemeindevertreter/-in  
Claus Peter Dieck Gemeindevertreter/-in ab TOP 15 20:54 Uhr 
Daniel Jahnke Gemeindevertreter/-in  
Hans Christian Rickert Gemeindevertreter/-in  
Roland Schulz Gemeindevertreter/-in  
Tim Steenbock Gemeindevertreter/-in  
Manfred Uibel Gemeindevertreter/-in  

Vom Amt Leezen hinzugezogen:

FBL II Holger Pirdzuhn Protokollführung  

Der Bürgermeister eröffnet die Sitzung mit der Feststellung, dass gegen Form und Inhalt der 
Tagesordnung sowie Ladungsfrist keine Einwendungen erhoben werden und die 
Gemeindevertretung beschlussfähig ist. 

Vor Eintritt in die Tagesordnung beantragt der Bürgermeister die Tagesordnung um den 
Punkt 22“ Neuwahlen; a) in den Kultur,- Jugend- und Sozialausschuss b) in den 
Finanzausschuss“ zu erweitern.

Abstimmungsergebnis: - Einstimmig dafür – 

Außerdem beantragt der Bürgermeister die Tagesordnungspunkte 24 und 25 nichtöffentlich 
zu beraten. 

Abstimmungsergebnis: - Einstimmig dafür - 

Tagesordnung:
Öffentlicher Teil
1 Einwohnerfragestunde - Teil I 
2 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 16.12.2019 
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3 Bericht des Bürgermeisters und der Ausschussvorsitzenden 
4 Vorhabensbezogener Bebauungsplan Nr. 7 für das Gebiet 

„westlich der Straße „Am Beeck“ für das Betriebsgelände des 
Bauunternehmens“ im  Ortsteil Voßhöhlen 

VO/2020/088/023

4.1 Vorstellung des Vorhabens- und Erschlileßungsplanes durch 
den Investor 

4.2 Aufstellungsbeschluss 
5 Einnahme- und Ausgaberechnung 2019 

Kameradschaftskasse freiwillige Feuerwehr Todesfelde 
VO/2020/088/031

6 Einnahme- und Ausgabenplanung 2020 
Kameradschaftskasse freiwillige Feuerwehr Todesfelde; hier: 
Zustimmung der Gemeindevertretung 

VO/2020/088/026

7 Genehmigung von Spenden 2019 VO/2020/088/025
8 Einfriedigung Vorplatz Kindergarten 
9 MW-/SW-Kanalisation: Kanalsanierung 2. 

Sanierungsabschnitt hier: Beauftragung der 
Planungsleistungen 

VO/2020/088/022

10 Mobiler Jugendraum; hier: Abschluss einer Vereinbarung mit 
dem Verein für Jugend- und Kulturarbeit im Kreis Segeberg 
e.V. 

VO/2020/088/024

11 Beschluss über die Durchführung der Dorfreinigung 2020 
12 Gewerbegebiet; Planung 
13 Amtssporthalle Todesfelde: Ertüchtigung der 

Blitzschutzanlage hier: Kostenbeteiligung für die nicht dem 
Amt Leezen gehörenden Gebäudetrakte 

VO/2020/088/028

14 Einrichtung einer Büchertauschstation 

15 Beschaffung eines Großflächenrasenmähers VO/2020/088/032
16 Verwendung einer Spende 
17 Defizit Friedhofsgebühren 2018 
18 Vergabe des Auftrags für die Erstellung eines 

Dorfentwicklungskonzepts 
VO/2020/088/029

19 Antrag der Vereine: Bereitstellung von Räumlichkeiten für 
Gegenstände der Todesfelder Vereine 

20 Übernahme einer Straße (Schießstand) 
21 6. Änderung des Flächennutzungsplanes für den Bereich 

"Am Sportplatz/KiWeBu-Gelände"
a) Abwägung über eingegangene Anregungen und 
Stellungnahmen im Rahmen der öffentlichen Auslegung
b) Abschließender Beschluss 

VO/2020/088/030

22 Neuwahlen
a) in den Kultur, -Jugend- und Sozialausschuss
b) in den Finanzausschuss 

23 Einwohnerfragestunde - Teil II 

Protokoll:
Die Niederschrift ergeht vorbehaltlich der Genehmigung durch das zuständige Gremium im 
Rahmen der nächsten Sitzung.
Hierdurch können sich noch Änderungen ergeben.
Öffentlicher Teil

TOP 1 Einwohnerfragestunde - Teil I
Es werden keine Anfragen an die Gemeindevertretung gerichtet. 
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TOP 2 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 16.12.2019
Es werden keine Einwendungen gegen die Niederschrift erhoben, sodass diese als 
genehmigt gilt. 

TOP 3 Bericht des Bürgermeisters und der Ausschussvorsitzenden
Bürgermeister Ziegenbein geht in seinem Bericht auf folgende Punkte ein: 

 Die Schlammmessung an den Klärteichen hatte ein gutes Ergebnis. Der Anteil des 
Schlammes am Gesamtvolumen beträgt 29%. Eine Entschlammung wird angeraten ab 
einem Anteil von 33%. Sollte sich eine günstige Möglichkeit für die 
Klärschlammentsorgung ergeben, könnte es für die Gemeinde sinnvoll sein auch vor 
Erreichen der Grenze die Entschlammung vorzunehmen.

 Anfang Juni 2020 wird die Dorfstraße auf einer Länge von ca. 300m in Höhe des 
Kindergartens unter Vollsperrung neu asphaltiert. 

 Am 05.02.2020 ist es leider erneut zu einem Einbruch im Spotlerheim Todesfelde 
gekommen. 

 Für die Umplanung und den Bau des Feuerwehrhauses in der Gemeinde Todesfelde gibt 
es laut Auskunft der Amtsverwaltung keine Fördermittel. 

 Für Baugrundstücke in einem neuen Baugebiet liegen derzeit ca. 10 Anfragen beim 
Bürgermeister vor. 

Als Vorsitzende des Finanzausschusses berichtet Sabine Grandt, dass in diesem 
Haushaltsjahr wegen verschiedener Investitionen und den Auswirkungen der Corona-
Pandemie eine Nachtragshaushaltsplanung notwendig wird. 

TOP 4 Vorhabensbezogener Bebauungsplan Nr. 7 für das Gebiet „westlich 
der Straße „Am Beeck“ für das Betriebsgelände des 
Bauunternehmens“ im  Ortsteil Voßhöhlen

Siehe 4.1 und 4.2.

TOP 4.1 Vorstellung des Vorhabens- und Erschlileßungsplanes durch den 
Investor

Bürgermeister Ziegenbein begrüßt Frau Prof. Leppin, die für die Familie und das 
Unternehmen Nehrmann den Vorhabens- und Erschließungsplan detailliert erläutert. Sie 
weist besonders darauf hin, dass der vorhandene Bestand überplant werden soll und damit 
baurechtlich gesichert wird. 

Gemeindevertreter Martin Bargholz nimmt ab jetzt an der Sitzung der Gemeindevertretung 
teil. 

Gemeindevertreterin Sabine Grandt fragt nach, inwieweit auch eine Änderung der 
Flächennutzungsplanung der Gemeinde Todesfelde erfolgen sollte. Frau Prof. Leppin 
antwortet, dass auch die Festsetzungen im Flächennutzungsplan der Gemeinde Todesfelde 
angepasst werden sollten. 

Abschließend weist Frau Prof. Leppin darauf hin, dass im Bereich der vorhandenen 
Schallschutzwand die Unterhaltung des Beeck auf der Seite des Betriebes durch die Firma 
Nehrmann erfolgen wird und dafür eine Vereinbarung mit dem zuständigen 
Gewässerpflegeverband abgeschlossen wird. 
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Auf Nachfrage von Gemeindevertreterin Sabine Grandt weist Frau Prof. Leppin darauf hin, 
dass es ohne die beantragte Bauleitplanung auch zu Rückbauverfügungen auf dem 
Grundstück durch die untere Bauaufsichtsbehörde kommen kann. 

TOP 4.2 Aufstellungsbeschluss
Für die ABT-Fraktion schlägt Gemeindevertreterin Sabine Grandt vor, dieses Thema an den 
Bauausschuss zur Beratung abzugeben. 
Abstimmungsergebnis: - Einstimmig dafür -

TOP 5 Einnahme- und Ausgaberechnung 2019 Kameradschaftskasse 
freiwillige Feuerwehr Todesfelde

Mit der Einladung ist den Gemeindevertretern die Einnahme- und Ausgaberechnung für 2019 
zugegangen. Gesamteinnahmen und Gesamtausgaben betragen 17.235,37 EUR. 

Auf Antrag des Bürgermeisters wird die Einnahme- und Ausgaberechnung für das Haus-
haltsjahr 2019 der Freiwilligen Feuerwehr Todesfelde von der Gemeindevertretung zur 
Kenntnis genommen und beschlossen.

Abstimmungsergebnis: - Einstimmig dafür -

TOP 6 Einnahme- und Ausgabenplanung 2020 Kameradschaftskasse 
freiwillige Feuerwehr Todesfelde; hier: Zustimmung der 
Gemeindevertretung

Ebenfalls mit der Einladung ist den Gemeindevertretern die Einnahme- und Ausgabeplanung 
für das Haushaltsjahr 2020 zugegangen. Die Einnahmen und Ausgaben betragen 12.625,00 
EUR.
Auf Antrag des Bürgermeisters beschließt die Gemeindevertretung der Einnahme- und 
Ausgabeplanung der Freiwilligen Feuerwehr Todesfelde zuzustimmen. 

Abstimmungsergebnis: - Einstimmig dafür -

TOP 7 Genehmigung von Spenden 2019
Bürgermeister Ziegenbein berichtet, dass insgesamt 1.985,- EUR an Spenden bei der 
Gemeinde Todesfelde eingegangen sind. Spendenzweck ist bei allen Beträgen die 
Förderung des Veranstaltungskalenders der Gemeinde. 
Auf Antrag des Bürgermeisters werden die Spenden 2019 mit einer Gesamtsumme von 
1.985,- EUR genehmigt.

Abstimmungsergebnis: - Einstimmig dafür -
Ja-Stimmen: 0; Nein-Stimmen: 0; Enthaltungen: 0

TOP 8 Einfriedigung Vorplatz Kindergarten
Da dieses Thema bereits in der letzten Sitzung der Gemeindevertretung zur Beratung an den 
Bauausschuss abgegeben wurde, findet keine weitere Beratung und Beschlussfassung statt. 

TOP 9 MW-/SW-Kanalisation: Kanalsanierung 2. Sanierungsabschnitt
hier: Beauftragung der Planungsleistungen

Zu diesem Tagesordnungspunkt wird die von der Verwaltung vorbereitete Beschlussvorlage 
durch den Bürgermeister näher erläutert. Besonders weist der Bürgermeister darauf hin, 
dass aufgrund der im 1. Sanierungsabschnitt festgestellten Probleme in dem Angebot auch 
die Vermessungskosten für die Straßenabläufe und Hauskontrollschächte enthalten sind.
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Auf Antrag des Bürgermeisters beschließt die Gemeindevertretung, die Beauftragung 
des Ingenieurbüros WVK Wasser- und Verkehrs-Kontor GmbH, Neumünster, für die 
Planungsleistungen für den 2. Sanierungsabschnitt und für die Vermessungsleistungen für 
die Anschlusskanäle im gesamten Kanalnetz der MW- und der SW-Kanalisation in 
Todesfelde für ein Gesamthonorar von voraussichtlich 64.850,98 € brutto.

Abstimmungsergebnis: - Einstimmig dafür -

TOP 10 Mobiler Jugendraum; hier: Abschluss einer Vereinbarung mit dem 
Verein für Jugend- und Kulturarbeit im Kreis Segeberg e.V.

Zu diesem Tagesordnungspunkt liegt der Gemeindevertretung eine Beschlussvorlage vor, 
die vom Bürgermeister und dem Vorsitzenden des Kultur-, Jugend- und Sozialausschusses, 
Gemeindevertreter Thomas Stürwohld, ausführlich erläutert wird. In der anschließenden 
Beratung weist Gemeindevertreterin Sabine Grandt darauf hin, dass sie sich wegen der 
Corona-Pandemie einen geeigneten Zeitpunkt zum Start des Projektes wünscht, damit alle 
Jugendlichen teilnehmen können und das Projekt eine reelle Chance hat. 

Die Gemeindevertretung Todesfelde beschließt, den Bürgermeister in Abstimmung mit dem 
Kultur-, Jugend- und Sozialausschuss und seinem Vorsitzenden Thomas Stürwohld zu 
ermächtigen, den Starttermin für das Projekt festzulegen. Weiter beschließt die 
Gemeindevertretung die im Entwurf vorliegende Vereinbarung, die Übernahme der Kosten 
für den mobilen Jugendraum und stellt pro Haushaltsjahr für Veranstaltungen im Sinne des § 
3 der Vereinbarung einen Betrag in Höhe von 500,- Euro zur Verfügung.  

Abstimmungsergebnis: - Einstimmig dafür -

TOP 11 Beschluss über die Durchführung der Dorfreinigung 2020
Der Dorfputz 2020 ist durch den Bürgermeister abgesagt worden. Als Vorsitzende der ABT-
Fraktion kritisiert Gemeindevertreterin Sabine Grandt die Entscheidung des Bürgermeisters, 
da es eine anderslautende Ausschussempfehlung gegeben hatte. Auch zu anderen Themen 
in der Gemeinde Todesfelde fühlen sich die Mitglieder der Ausschüsse nach Einschätzung 
der ABT-Fraktion zu wenig beteiligt. Bürgermeister Ziegenbein antwortet und nimmt die Kritik 
zur Kenntnis. 

TOP 12 Gewerbegebiet; Planung
Bürgermeister Ziegenbein bittet um Beratung zu der Frage, ob es für die Gemeinde 
Todesfelde weiter sinnvoll ist, die Planungen für ein Gewerbegebiet weiter voranzutreiben, 
da die Nachfrage nach Gewerbeflächen derzeit sehr gering ist. In der sich anschließenden 
Aussprache wird abschließend der Vorschlag zur Abstimmung gebracht, zunächst ein 
Gespräch mit der WKS, mit dem Amt Leezen, Herrn Fritzsche und jeweils einem Vertreter 
jeder Fraktion der Gemeindevertretung zu diesem Thema anzuberaumen. 
Abstimmungsergebnis: - Einstimmig dafür -

TOP 13 Amtssporthalle Todesfelde: Ertüchtigung der Blitzschutzanlage
hier: Kostenbeteiligung für die nicht dem Amt Leezen gehörenden 
Gebäudetrakte

Für diesen Tagesordnungspunkt ist durch den Fachbereich I des Amtes Leezen, 
Amtsingenieur Matthias Tanke, eine Beschlussvorlage erstellt worden. 
Gemeindevertreter Daniel Jahnke weist darauf hin, dass in den Unterlagen der 2. 
Geräteraum in der Amtssporthalle Todesfelde zeichnerisch nicht dargestellt wurde und 
möglicherweise die Grundfläche des Wasserwerkes der Gemeinde Todesfelde für die 
Kostenermittlung zu groß bemessen wurde. Unter dem Vorbehalt, dass die Richtigkeit der 
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Kostenermittlung noch einmal durch den Bürgermeister mit dem Amtsingenieur Herrn Tanke 
überprüft wird, folgt die Gemeindevertretung dem Beschlussvorschlag und der Übernahme 
der
Baukosten für die vom Amt Leezen durchzuführende Ertüchtigung der Blitzschutzanlage

 am gemeindlichen Wasserwerk Todesfelde in der vollen Höhe von 6.071,74 € brutto 
und

 am SVT-Umkleidetrakt an der Amtssporthalle Todesfelde in der halben Höhe von 
2.303,84 € brutto,

zusammen also für 8.375,58 € brutto (alle Beträge nach der Kostenberechnung des Planers 
Herrn Frank Müller, Perfekte Netze GmbH).

Abstimmungsergebnis: - Einstimmig dafür -

TOP 14 Einrichtung einer Büchertauschstation
Bürgermeister Ziegenbein berichtet, dass er in der Gemeinde von verschiedenen Seiten 
angesprochen worden ist, ob man nicht auch in der Gemeinde Todesfelde eine 
Büchertauschstation einrichten könnte, wie sie bereits in anderen Gemeinden erfolgreich 
betrieben werden. Nach Einschätzung des Bürgermeisters sollte dieses Projekt mit geringen 
Kosten umsetzbar sein. Er schlägt vor, dieses Thema durch den Bauausschuss vorbereiten 
zu lassen. 
Abstimmungsergebnis: - Einstimmig dafür -

TOP 15 Beschaffung eines Großflächenrasenmähers
Bürgermeister Ziegenbein berichtet, dass mit Schreiben vom 18.05.2020 durch den Kreis 
Segeberg eine Zuwendung aus dem Investitionsförderprogramm 2019 bis 2023 zur 
Mitfinanzierung des Kaufs eines Großflächensichelmähers bewilligt wurde. Die 
Fördersumme beträgt 33.384,00 EUR. 
Nach Aussprache beschließt die Gemeindevertretung Todesfelde die Beschaffung eines 
Großflächenrasenmähers. Die maximalen Anschaffungskosten sollen 67.000,- EUR brutto 
nicht übersteigen. Die erforderlichen Haushaltsmittel werden zur Verfügung gestellt und in 
einen noch zu erstellenden Nachtragshaushaltsplan 2020 eingestellt.

Die Verwaltung wird gebeten, möglichst kurzfristig mindestens 3 vergleichbare Angebote für 
ein neues Gerät einzuholen. Alternativ ist die Abgabe von Angeboten für Vorführgeräte 
vorzusehen. Der Bürgermeister wird ermächtigt, den Auftrag an den günstigsten Bieter zu 
erteilen. Der Beschlussvorschlag wird ergänzt um folgenden Satz: 

Der Eigenanteil der Gemeinde Todesfelde beträgt unter Berücksichtigung der Zuwendungen 
von Dritten maximal 23.384,52 EUR. 

Ja-Stimmen: 8; Nein-Stimmen: 0; Enthaltungen: 2

An der Beratung und Beschlussfassung hat aus Gründen der Befangenheit der 1. 
Vorsitzende des SV Todesfelde, Gemeindevertreter Holger Böhm, nicht teilgenommen. 

TOP 16 Verwendung einer Spende
Auf Vorschlag des Bürgermeisters wird eine Spende in Höhe von 1.000,- EUR je zur Hälfte 
für den Kindergarten und das Vogelschießen verwendet werden. 
Ja-Stimmen: 10; Nein-Stimmen: 0; Enthaltungen: 1

TOP 17 Defizit Friedhofsgebühren 2018
Mit der Einladung sind die Unterlagen und der Schriftverkehr zwischen der 
Kirchenkreisverwaltung und den beteiligten Gemeinden verschickt worden. Für das Jahr 
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2018 bittet die Kirchenkreisverwaltung um Ausgleich des restlichen Defizits für den Friedhof 
Todesfelde in Höhe von 7.630,- EUR. Der Anteil der Gemeinde Todesfelde beträgt 1.927,54 
EUR. Gemäß Haushaltsplanung 2019 wird das von den Gemeinden auszugleichende Defizit 
eine Summe von 14.980,- EUR ausmachen. Die ev.-luth. Kirchengemeinde Todesfelde wird 
nach den Sommerferien die beteiligten Gemeinden zu einem Gespräch einladen. 

TOP 18 Vergabe des Auftrags für die Erstellung eines 
Dorfentwicklungskonzepts

Für diesen Tagesordnungspunkt ist durch den Fachbereich I, Herrn Fritzsche, eine 
Beschlussvorlage erstellt worden. Diese wird von Bürgermeister Ziegenbein erläutert. 

Die Gemeindevertretung Todesfelde beschließt, den Bürgermeister zu beauftragen, den 
Auftrag für die Erstellung eines Dorfentwicklungskonzeptes an die CIMA Beratung & 
Management GmbH, 23558 Lübeck, zu erteilen, sobald der Zuwendungsbescheid des LLUR 
vorliegt. Die notwendigen Haushaltsmittel werden, soweit nicht bereits in der HH-Planung 
2020 vorgesehen, zur Verfügung gestellt.

Abstimmungsergebnis: - Einstimmig dafür -

TOP 19 Antrag der Vereine: Bereitstellung von Räumlichkeiten für 
Gegenstände der Todesfelder Vereine

Bürgermeister Ziegenbein berichtet über den vorliegenden Antrag der Vereine und weist 
darauf hin, dass die Räumlichkeiten in dem neuen Feuerwehrhaus zur Verfügung gestellt 
werden. 

TOP 20 Übernahme einer Straße (Schießstand)
Bürgermeister Ziegenbein berichtet über die Möglichkeit, die Straßenflächen im Bereich der 
Standort-Schießanlage als Gemeindestraße zu übernehmen. Zusammen mit der 
Straßenfläche kann auch ein Waldstreifen neben den Verkehrsflächen erworben werden. 
Der Gemeinde wurde angekündigt, dass auch für die Waldflächen ein interessanter 
Preisvorschlag unterbreitet würde, wenn z. B. die Flächen zukünftig der Naherholung dienen 
sollten. 

Die Gemeindevertretung Todesfelde beschließt, dass grundsätzlich Interesse an den 
Straßen- und Waldflächen besteht und bittet um Vorlage eines entsprechenden 
Vertragsentwurfes durch die Bundesanstalt für Immobilienaufgaben zur Beratung und 
Beschlussfassung in einer der nächsten Sitzungen der Gemeindevertretung Todesfelde. 

Abstimmungsergebnis: - Einstimmig dafür -

TOP 21 6. Änderung des Flächennutzungsplanes für den Bereich "Am 
Sportplatz/KiWeBu-Gelände"
a) Abwägung über eingegangene Anregungen und Stellungnahmen 
im Rahmen der öffentlichen Auslegung
b) Abschließender Beschluss

Zu a)
Die Gemeindevertretung Todesfelde beschließt den erarbeiteten Abwägungsvorschlag und 
beauftragt den Amtsvorsteher des Amtes Leezen, diejenigen die eine Stellungnahme 
abgegeben haben, von diesem Ergebnis mit Angabe der Gründe in Kenntnis zu setzen. Die 
nicht berücksichtigten Stellungnahmen sind bei der Vorlage des Planes zur Genehmigung 
mit einer Stellungnahme beizufügen. 
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Abstimmungsergebnis: 
Gesetzliche Anzahl der Gemeindevertreter/innen: 11; davon anwesend: 11
Ja-Stimmen: 11; Nein-Stimmen: 0; Enthaltungen: 0

Bemerkung:
Aufgrund des § 22 GO waren keine Gemeindevertreter/innen von der Beratung und 
Abstimmung ausgeschlossen. 

Zu b)
Die Gemeindevertretung beschließt die 6. Änderung des Flächennutzungsplanes. Die 
Begründung wird gebilligt. Der Amtsvorsteher des Amtes Leezen wird beauftragt, die 6. 
Änderung des Flächennutzungsplanes zur Genehmigung vorzulegen und danach die 
Erteilung der Genehmigung nach § 6 Abs. 5 BauGB ortsüblich bekannt zu machen. In der 
Bekanntmachung ist anzugeben, wo der Plan mit der Begründung und der 
zusammenfassenden Erklärung während der Sprechzeiten eingesehen und über den Inhalt 
Auskunft verlangt werden kann. Zusätzlich ist in der Bekanntmachung anzugeben, dass die 
wirksame 6. Änderung des Flächennutzungsplanes und die zusammenfassende Erklärung 
ins Internet unter der Adresse www.amt-leezen.de eingestellt ist und über den digitalen Atlas 
Nord des Landes Schleswig-Holstein zugänglich ist. 

Abstimmungsergebnis: 
Gesetzliche Anzahl der Gemeindevertreter/innen: 11; davon anwesend: 11
Ja-Stimmen: 11; Nein-Stimmen: 0; Enthaltungen: 0

Bemerkung:
Aufgrund des § 22 GO waren keine Gemeindevertreter/innen von der Beratung und 
Abstimmung ausgeschlossen. 

TOP 22 Neuwahlen
a) in den Kultur, -Jugend- und Sozialausschuss
b) in den Finanzausschuss

Zu a)
Für die aus Todesfelde verzogene Karin Kempf wird auf Vorschlag der ABT-Fraktion Tina 
Timmermann als bürgerliches Mitglied in den Kultur,- Jugend- und Sozialausschuss gewählt.

Abstimmungsergebnis: - Einstimmig dafür – 

Zu b)
Für den kürzlich verstorbenen Stefan Ebert wird auf Vorschlag der ABT-Fraktion Nico 
Timmermann als bürgerliches Mitglied in den Finanzausschuss gewählt. 

Abstimmungsergebnis: - Einstimmig dafür - 

TOP 23 Einwohnerfragestunde - Teil II
Gemeindevertreterin Sabine Grandt bemängelt den Informationsfluss hinsichtlich der 
Tatsache, dass keine Fördermittel für das Feuerwehrhaus zur Verfügung stehen. Diesen 
Umstand hat sie vor ca. 4 Wochen mündlich erfahren. 

Eine Frage der Presse zum Thema Windkraft wird von Bürgermeister Ziegenbein 
beantwortet. 

http://www.amt-leezen.de
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Die Tagesordnungspunkte 24 und 25 sind Bestandteil der Niederschrift über den 
nichtöffentlichen Teil. Die Öffentlichkeit wird nunmehr ausgeschlossen. 

Die Öffentlichkeit wird wieder hergestellt und Bürgermeister Ziegenbein gibt die im 
nichtöffentlichen Teil gefassten Beschlüsse bekannt. 

Bürgermeister Protokollführung

Karl-Heinz Ziegenbein FBL II Holger Pirdzuhn
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